



Comunicado de prensa

INDRA REALIZARÁ EL DESPLIEGUE TECNOLÓGICO DE LAS ELECCIONES GENERALES DEL 20-N

- **14.000 PDAs en los locales electorales transmitirán electrónicamente los datos de la votación de más de 30 millones de electores**
- **1.400.000 electores utilizarán el sistema de Mesas Administradas Electrónicamente (MAE)**

El Ministerio del Interior ha adjudicado a Indra, la multinacional de TI número 1 en España y una de las principales de Europa, el despliegue tecnológico para el escrutinio provisional de las elecciones nacionales del próximo 20 de noviembre.

Para los comicios, a los que están llamados a votar más de 35 millones de ciudadanos, Indra pondrá a disposición del Ministerio del Interior las más avanzadas tecnologías desarrolladas por la compañía en este ámbito y un equipo integrado por más de 1.000 profesionales.

La compañía de TI será la responsable de llevar a cabo el escrutinio provisional de 60.000 mesas electorales, ubicadas en 23.000 locales de votación, publicar los resultados provisionales y ofrecer apoyo informático a las Juntas Electorales en la realización del escrutinio definitivo.

Soluciones PDA y MAE

Indra utilizará sus soluciones tecnológicas para la transmisión automatizada de datos, a través de PDAs, y para la automatización de mesas electorales mediante el sistema MAE.

En las Elecciones a Cortes Generales se utilizarán cerca de 14.000 PDAs que se desplegarán en todos los municipios de más de 2.000 electores, así como en la totalidad de municipios de Madrid, Barcelona y Canarias. El uso de estos dispositivos agiliza el proceso de escrutinio, incrementa la calidad de los datos a transmitir al introducir controles adicionales en el mismo punto de votación, elimina tareas repetitivas y automatiza el envío de información.



El sistema de Mesa Administrada Electrónicamente (MAE) tiene por objetivo el de facilitar a los miembros de las mesas electorales una serie de herramientas informáticas para la gestión de la jornada electoral. Sirviendo de apoyo a las tareas que desempeñan y garantizando la seguridad del procedimiento de escrutinio, el MAE aporta rapidez al permitir la identificación del votante en el censo de la mesa, con lectura directa del DNI electrónico, y cumplimenta las actas de la mesa de manera prácticamente automática. La utilización del MAE es muy sencilla, no requiere formación específica, y respeta escrupulosamente el desarrollo de la jornada electoral tal y como está regulada en la Ley Orgánica del Régimen Electoral General (LOREG). El MAE ha sido desplegado desde el 2009 para las Elecciones al Parlamento Europeo, en los comicios al Parlamento Autonómico de Cataluña de 2010 y en las pasadas elecciones Municipales y Autonómicas del 22 de Mayo de este mismo año. El día 20 de noviembre casi 1.400.000 electores serán, distribuidos en cerca de 2.000 mesas electorales de la ciudad de Madrid, los que tendrán la posibilidad de ejercer su derecho a voto a través de este sistema.

Entre los sistemas PDA y MAE se desplegarán unos 16.000 dispositivos que darán cobertura electrónica al 86% del censo electoral del país, más de 30 millones de electores.

Difusión ágil de resultados

La difusión de resultados de estos comicios será mediante una plataforma de comunicación multicanal para facilitar la difusión de resultados en tiempo real. Así, a través de la web de resultados los ciudadanos, autoridades y profesionales de los medios de comunicación podrán conocer en tiempo real los datos del recuento. También será posible seguir el escrutinio a través de los teléfonos móviles bien mediante el servicio de mensajes SMS o del acceso a internet.

Líder en procesos electorales

Indra acumula una experiencia de participar en más de 300 procesos electorales en todo el mundo con más de 2.000 millones de electores atendidos, siendo pionera en el uso de las nuevas tecnologías con soluciones de Voto Electrónico, e-Counting, Voto por Internet, además de soluciones y servicios para la participación ciudadana, como la plataforma iPARTICIPA, y bajo la iniciativa del Ministerio del Interior, de soluciones tecnológicas aplicadas a la gestión electoral como el uso de PDAs o la dotación a las mesas electorales de herramientas informáticas que facilitan y simplifican sus tareas.

Durante los últimos años, Indra ha participado en el desarrollo de elecciones en países como Reino Unido, Noruega, Francia, Eslovenia, Portugal, Italia, Estados Unidos, Argentina, Angola, entre otros, ofreciendo todo tipo de servicios y soluciones electorales e implantando innovadores sistemas de voto electrónico. Además, ha prestado soporte integral a todo el proceso de las últimas elecciones al Parlamento de Cataluña, Parlamento de Galicia, autonómicas de Andalucía y Parlamento Europeo, así como a las elecciones legislativas de Argentina y las elecciones presidenciales de Colombia. También fue la responsable del



escrutinio y difusión de las elecciones locales en España, que se celebraron el pasado 22 de mayo, junto con la mayoría de las autonómicas que se celebraron esa misma fecha.

En 2011, además de las elecciones locales y autonómicas de España, Indra ha llevado a cabo el escrutinio en Argentina de las elecciones primarias para los cargos electivos nacionales de presidente y vicepresidente, diputados y senadores en agosto, las elecciones nacionales para los cargos electivos anteriores en octubre, las elecciones locales de la ciudad de Buenos Aires y de la provincia de Buenos Aires, parte de las elecciones locales de Colombia y las locales también de Oslo, Noruega, con recuento electrónico “e-counting”.

Indra es la multinacional de Tecnologías de la Información número 1 en España y una de las principales de Europa y Latinoamérica. Es la segunda compañía europea de su sector por inversión en I+D, con cerca de 500 M€ invertidos en los últimos tres años. Las ventas en 2010 ascendieron a 2.557 M€ y su actividad internacional supone ya el 40%. Cuenta con más de 31.000 profesionales y con clientes en más de 110 países.